
Abg. Ratajczak sprach sich dafür aus, die Sportlerehrung wieder zu einem „Prestige-
Event“ zu machen und als Veranstaltung attraktiver zu gestalten. Ein runder Tisch mit 
den Verantwortlichen sowie der Kreissparkasse sei eine gute Idee, um die 
Veranstaltung besser und schöner zu gestalten.  
 
Abg. Ziegner begrüßte den Antrag. 
 


